

Ehrung für langjährige Mitglieder

Der Samariterverein Ennetbürgen bestätigte Vorstandsmitglieder. Evi Imholz und Irène Ledergerber traten zurück.

Paul Mathis begrüßte an der 67. Vereinsversammlung 41 Mitglieder im Gemeindesaal. Ein besonderer Gruss galt den Delegationen von befreundeten Samaritervereinen und des Feuerwehrvereins Buochs-Ennetbürgen.

Die Technische Leiterin Liliane Murer und Paul Mathis blickten anhand von Bildern auf ein ereignisreiches Vereinsjahr zurück, das unter dem Motto «Samariter von Kopf bis Fuss» stand. Nebst den monatlichen Übungen haben die technischen Leiterinnen auch verschiedene Kurse für die Bevölkerung durchgeführt. Im Jahr 2023 standen 22 Samariterinnen und Samariter an verschiedenen Anlässen im Einsatz und betreuten insgesamt 79 Personen.

Lehrreiche Monatsübungen geplant

Das Jahresprogramm 2024 verspricht viele lehrreiche und interessante Monatsübungen. Das diesjährige Motto lautet: «Samariter, allzeit (Einsatz-) bereit». Die im letzten Jahr begonnene Zusammenarbeit mit verschiedenen Samaritervereinen im Kanton Nidwalden geht auch



Sie wurden geehrt (von links): Alice Truttmann, Christa Odermatt, Maegi Burri, Monika Kaiser, Claudia Lustenberger, Evelyne Näpflin und Gerda Odermatt.
Bild: zvg

in diesem Jahr weiter. So werden zur Entlastung der Kursleiterinnen die Monatsübungen gemeinsam mit anderen Samaritervereinen vorbereitet.

Die Versammlung bestätigte die Vorstandsmitglieder Nico Bucher und Claudia Lustenberger sowie die Rechnungsrevisorin Luzia Mathis für weitere zwei Jahre in ihren Chargen. Auch die Technischen Leiterinnen Liliane Murer und Gaby Gabriel sowie die Vereinsärztin Sibylle Kessler wurden mit grossem Applaus wiedergewählt.

Evi Imholz gab nach zwölf Jahren ihren Rücktritt aus dem Vorstand, in denen sie sich insbesondere für den perfekten Zustand der vielfältigen Materialien im Samaritermagazin gesorgt hat. Und Irène Ledergerber trat nach acht Jahren, in denen sie neben Anderem unzählige Briefe und Protokolle verfasst hat, ebenfalls aus dem Vorstand zurück. Der Präsident bedankte sich bei den beiden abtretenden Vorstandsmitgliedern für ihr wertvolles Engagement. Er konnte bekannt geben, dass

aus dem bisherigen Vorstand Caroline Frank neu die Verantwortung für das Materialmagazin übernimmt, und Daniela Polenz sich um die Schreib- und Dokumentationsarbeiten kümmern wird.

Sie wirken insgesamt 190 Jahre mit

Acht Mitglieder konnten für insgesamt 190 Jahre aktives Mitwirken im Verein geehrt werden: Gerda Odermatt und Alice Truttmann für 35 Jahre; Maegi Burri, Evelyne Näpflin und

Christa Odermatt für 25 Jahre; Monika Kaiser für 20 Jahre; Claudia Lustenberger für 15 Jahre; Lara Meyer für 10 Jahre. Mit Freude nahm der Verein Nora Bonetti und Claudia Frei als neue Mitglieder auf.

Walter Wellinger überbrachte Grüsse vom Dachverband und würdigte die gute Zusammenarbeit. Adolf Mathis bezog sich auf das Jahresmotto und erwähnte, wie wertvoll es für den Gemeindeführungsstab sei, im Notfall auf die Samariter zählen zu können. (zvg)